
permanence@codep44-badminton.fr

Tél : 02.28.03.52.47   

http://www.codep44-badminton.fr

Conseil d’Administration23 mai 2024 (20h – 22h30)Réunion à la Maison des sports et en visioNOM - Prénom CLUB Fonction PrésenceCHABEAUD Loïc BCC Président Présent (visio)BORDIER Jacques BCE Trésorier Présent (20h45)PINARD Benoit ASBL Secrétaire général PrésentAUGUSTIN Mathieu DBBN Secrétaire adjoint PrésentRIGOBERT Alexandre ALBBG Membre élu ExcuséBORET Thierry OBC Membre élu PrésentROBIN Anthony ABC Membre élu ExcuséPRUD’HOMME Florent ESB Membre élu Présent  (visio,20h55)MARQUES Mélissa ALBBG Membre élue Présente (visio)RENE Anne-Isabelle NGB Membre élue PrésenteUTEZA Armelle PBC Membre élue Présente (visio)COUE Jean-Louis OBC Membre élu PrésentPOTTIER Denis CBC Membre élu ExcuséLE BRAS Jean-Luc BSB Membre élu PrésentBROSSIER Bruno SNB Invité Absent
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QUORUMMembres présents : 11 sur 14
 Le tiers des membres étant présent, le CA peut délibérer. 

VOTE DU COMPTE RENDU DU CA DU 09/04/2024 

INTÉGRATION DES NOUVEAUX MEMBRES DU CAThierry a discuté avec Denis POTTIER, afin que ce dernier soit notre interlocuteur privilégié  avec la Ligue.Courrier reçu par Loïc, mission validée.Outils disponibles :- DROPBOX : lien permanent, pour tous les dossiers archivés et en cours- DISCORD : outil de communication mis à disposition par la commission Compétition (gérée parJean-François ROMAN)=> Mélissa se propose de gérer les accès- JITSI : pour les visios, en accès illimité- MAILJET : pour les diffusions en grand volume, Franck et Noa ont les accès, création de liste dediffusion via Poona- WEBMAIL IONOS : une 20aine en fonctionnement, dont la boite mail Permanence (accès : Franck,bureau, Thierry) création jusqu’à 50 boites mail- SITE INTERNET : géré par Thierry (mise à jour des actualités notamment) + Florent pour lesmises à jour du calendrier des évènements + onglet « accès Club » (Jacques est administrateur)pour centraliser les factures notamment- RESEAUX SOCIAUX : comptes Facebook, Instagram et LinkedInThierry va intégrer Anne-Isabelle dans la commission Communication. Réunion d’intégration à prévoirégalement avec Noa.
BÉNÉVOLAT : FRAIS, DONS, CERFAMise en place  de  dons  pour  la  réduction d’impôts  (exemple  faire  une note  de  frais  kilométriques  etindiquer que l’on fait un don au Comité). Le Comité rédige alors un document CERFA attestant le don, afinque le bénéficiaire puisse le déduire ensuite de ses impôts.

 Benoit et Jean-Louis rédige un texte à ce sujet pour diffusion
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Vote n° 1 : compte-rendu du CA du 09 avril 2024 

Nombre de votants : 11 voix || 0 voix contre ; 0 abstention ; 11 voix pour

Est adopté
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RECRUTEMENT 2N D  SALARIÉ.E5 candidats pour le moment pour le poste CDI. Ils ont tous un DE, on en connait 4/5 (3 ont déjà postulélors des derniers recrutements).
 Pré-entretien par téléphone dans un premier temps (Loïc et Franck), semaine prochaine
 puis entretien physique ensuite (Jean-Luc et Jean-Louis se proposent également pour effectuer lesentretiens)Une personne souhaite  également  faire  une alternance la  saison prochaine  au sein  du Comité  (on leconnait également). A voir à la place du poste CDI si aucune candidature n’est retenue (mais seulementprésent 3 jours/semaine), avec potentiel CDI la saison suivante. Subvention possible de 6000€ pour ceposte d’alternance.

ORGANISATION OLYMPIADE ACTUELLE ET PROJET COMITÉ 2028Tour de table pour la saison à venir :- Mélissa : reste au CA, en lien avec Jacques sur la Trésorerie- Loïc : reste au CA, en tant que Président- Armelle : nouvelle entrante au CA, commission Compétition- Thierry : reste au CA, commission Communication- Anne-Isabelle :  nouvelle  entrante  au  CA,  commission  Communication,  commissionDéveloppement (Féminin, Corpo, Parabad)- Jean-Luc : nouvel entrant au CA, en attente de visualisation du CA global et des missions- Jean-Louis : nouvel entrant au CA, support au futur poste de Président, missions diverses- Mathieu :  reste  au CA,  Secrétaire-adjoint,  commission Développement (Corpo,  DéveloppementDurable)- Benoit : reste au CA mais plus au Secrétariat général, missions diverses- Alexandre : reste au CA, commission Compétition (Corpo)- Florent : reste au CA, Commission Compétition- Jacques : reste au CA, Trésorier- Denis : nouvel entrant au CA, relation avec la Ligue en lien avec Loïc- Anthony : en attente du retour
Projet de l’actuelle olympiade disponible sur la Dropbox, à la racine.

 A regarder par tout le monde pour information
Projet 2024 – 2028 : Travail à prévoir par les bénévoles désignés lors du précédent CA.
RECHERCHE DE MÉCENAT Sujet reporté. Objectif : fournir une fiche de mécénat pour le prochain CA.

 Benoit en Lead + membres CA en lien avec le championnat Corpo + Anne-Isabelle
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REGROUPEMENT CLUBSPour la saison prochaine, en IC Séniors, les clubs de Saint-Molff et Herbignac souhaiteraient fusionner(Herbignac a un manque de femmes).  Sinon,  possibilité de créer une équipe Vétérante à la place desSéniors.Les clubs  de Pornic et de Côte de Jade pourraient également faire la même chose.Conseil : anticiper les inscriptions cet été
 Florent gère le sujet, en lien avec la commission Compétition
 Envoyer des infos début juillet pour expliquer la réaffiliation, les nouveaux règlements, etc.

RENCONTRE AVEC LES CLUBS Sur  la  base  des  rencontres  par  secteur  organisées  la  saison  précédente,  nous  souhaitons  renouvelerl’expérience.  L’objectif  est  de  rencontrer,  discuter,  connaitre  le  besoin  des  clubs,  informer  sur  lesdifférents changements et créer du lien entre clubs et également entre club et comité. 
 Nantes
 La cote
 Nord Erdre
 Ouest nantais (Couëron à Orvault)
 Le vignoble
 Pays de Retz Florent a relancé Franck, mais pas encore de retour.
 A prévoir après la rentrée (fin septembre – fin novembre). Planning à construire => Florent +chacun se positionnera ensuite
 Diaporama de présentation du Comité envoyé aux membres du CA

Les membres du CA peuvent également assister aux AG des clubs (réception de l’invitation sur la boitemail Permanence, et dispatch ensuite aux membres du CA).
COMMISSION JEUNES : BUDGET 2024-2025Franck souhaite connaitre le budget alloué à la commission Jeunes pour son fonctionnement.

 Demander plutôt à la commission ce qu’ils attendent et ce qu’elle compte faire. Le CA décideraensuite si un budget sera alloué.
 Nécessité d’avoir  un membre du CA dans la  commission :  Benoit et  Jean-Luc se proposent departiciper à la prochaine réunion

5

http://www.codep44-badminton.fr/
mailto:permanence@codep44-badminton.fr


permanence@codep44-badminton.fr

Tél : 02.28.03.52.47   

http://www.codep44-badminton.fr

INITIATION DES COMMUNICATIONS SUR LES COMPÉTITIONS FÉDÉRALESCourrier  à  destination  des  clubs  pour  rappeler  notre  volonté  d’organiser  des  championnatsdépartementaux et informer sur la valorisation de ces compétitions et leurs particularités (exemples :inscription à faible coût, pas de récompense, points bonifiés de 15%...).En  plus,  préparation  d’un  courrier  à  destination  de  la  Ligue  afin  de  leur  demander  d’adapter  leurrèglement des compétitions (pas le droit d’accepter des inscriptions d’un département voisin qui organiseun championnat départemental le même weekend).
 Florent et Jean-Louis travaillent dessus et le transmettent ensuite à Loïc
 Loïc transmet ensuite à la LigueExemple dans le département du 35 : interdiction d’inscription à d’autres tournois lorsque le championnatdépartemental est organisé.

MODIFICATION DES STATUTS ET AGE EN SEPTEMBRERéforme des statuts de la FFBaD lors de la dernière AG, avec inversion de l’ordre des AG (FFBaD > Ligue> Comité), impose de modifier nos statuts.On aurait dû le faire lors de notre AG, mais on n’avait pas tous les éléments pour donc on doit prévoir unenouvelle  AGE  pour  voter  les  modifications.  A  prévoir  avant  octobre  2024  (deadline  imposée  par  laFFBaD) !Info importante : la présence en visio sera autorisée pour les prochaines AG.
 Benoit se charge de la rédaction des statuts + Jean-Luc peut aider également
 AGE proposée lors de la réunion de rentrée des IC : mi-septembre ?

DIVERSCommunication de la Ligue : L’AG est reportée (au 24 ou 28/06) faute d’indisponibilité de la Présidente. Un courrier a été envoyé à laLigue pour indiquer notre mécontentement. 
 Jean-Louis se renseigne pour savoir si on peut rajouter des délégués car tout le monde ne pourrapas être présent à la nouvelle date.Organigramme CA : Créer un document interne afin  que l’on ait  les  coordonnées de tous les  membres + mise à  jour del’organigramme.
 Utiliser le document transmis à la Préfecture
 Noa retravaille le format de l’organigramme
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Date prochain CA : 24/06/24

Le président : Loïc CHABEAUD Le secrétaire général : Benoit PINARD
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